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Dis de bonnes paroles!  
______________________________________          
Dis un mot, et mon serviteur sera guéri. 
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Chers Amis de Go4peace, 

 

« Je pense à toi ! Tu n’es pas seul ! » De telles paroles donnent du courage dans des 

phases difficiles de la vie – avant un examen, une opération, avant le départ pour un avenir 

incertain. C’est comme un rocher qui te soutient avant le déferlement de la houle. Tu te souviens 

alors de la personne qui t’a dit cela. Peut-être que tu te le rediras doucement. Tu sens comme 

cela te fait du bien et te donne de l’espoir.  

 

Chaque mot qui est prononcé a un certain impact. Les bonnes paroles rendent fort, les 

méchantes paroles ou même des « fake news » désorientent et blessent. Un capitaine romain à 

l’époque de Jésus connaissait la signification de paroles honnêtes. Il voulut aider un malade dans 

une maison et fit confiance aux Paroles de Jésus. Mais il ne voulut pas trop déranger Jésus. Il lui 

fit savoir : « dis un mot, et mon serviteur sera guéri ! » 

 

Après des années, une jeune étudiante dut quitter notre ville. J’avais réussi à la rendre 

forte lors de situations difficiles. Le départ ne lui était pas facile. Je lui proposais alors de la 

conduire à la gare dans la ville voisine. Elle accepta volontiers. Nous avions le temps de prendre 

encore un Cappuccino à la gare. Nous parlions peu. Cela suffisait simplement d’être là. Je 

l’accompagnai jusqu’au quai et lui porta sa valise. Il y avait beaucoup de stress à la gare. Il était 

temps de se dire au-revoir. « Merci pour ta profonde confiance. Ma prière t’accompagnera » lui 

disais-je. Je restai là et lui fis coucou jusqu’à ce que le train quitte la gare. Plus tard, je reçus un 

message WhatsApp. « Comme c’était bien de passer les dernières heures avant mon départ avec 

toi. Cela m’a donné beaucoup de force et d’espoir. Je te remercie du fond du cœur. Tu es devenu 

comme ma famille. » Dis de bonnes paroles !    

 
  

 

 

Pour l’équipe Go4peace   Meinolf Wacker 


